

pendant que les évêques bénissaient au dehors les flots de cette multitude immense, et je me voyais élevé de plusieurs palmes de haut, dans l'extase du bonheur. La sainte Vierge était environnée d'une troupe innombrable de vierges de celles qui suivent partout l'Agneau où il va.

“ En face de la tribune de la sainte Vierge, je vis une troupe d'Anges, sous forme humaine, dans tout l'éclat de la jeunesse, vêtus de bleu avec des instruments de musique. Une délicieuse harmonie vint frapper mon oreille, et ravir mon cœur..... La divine Mère de Jésus avait sur sa tête sacrée une couronne merveilleusement belle, un sceptre, de l'or le plus pur, dans sa main gauche, et sur ses épaules un manteau de tissu d'or, brodés de diamants, d'améthystes et de rubis.

“ Auprès, et à droite de l'autel, cachées derrière les grilles, 209 religieuses unissaient leurs voix aux cantiques des anges, et aux voix de l'immense assistance.

“ Arrivé au *Pater*, tout disparut, et le chant des anges se perdit peu à peu dans l'étendue des cieux puis s'effaça complètement.”

Nous voudrions citer encore : mais n'en avons-nous pas assez dit, pour que ceux qui l'ignoraient, sachent maintenant quelle fut l'origine de la dévotion à N.-D. des Anges ? Comment, après un sommeil qui ressemblait à la mort, elle fut réveillée par une suite de moyens miraculeux ? Comment tout annonce qu'elle doit s'étendre dans l'univers entiers par des moyens plus merveilleux encore ?

Oui, la sainte Vierge a parlé : Elle veut la résurrection de la grâce de N. D. des Anges.